

Realizan operativo oftalmológico en Mejillones

Alianza público-privada beneficiarán también a habitantes de María Elena y la localidad de Quillagua.

Cristian Castro Orozco
 La Estrella

Esta semana, se lanzó en Mejillones un programa de atenciones de oftalmología, iniciativa que entregará atención visual gratuita y oportuna a cientos de personas de la comuna, que se consideran como prioritarias.

Las atenciones que se están llevando a cabo en la comuna incorporan equipos especializados, protocolos de derivación digital y un sistema de evaluación remota, lo que permitirá agilizar diagnósticos y reducir significativamente los tiempos de espera en oftalmología, una de las especialidades más demandadas en la red pública.

Cabe precisar que la iniciativa fue posible gracias a una alianza público-privada entre Sierra Gorda SCM junto con la municipalidad de Mejillones, el



MARÍA ELENA Y QUILLAGUA TAMBIÉN TIENEN SU ALIANZA EN SALUD.

450

adultos mayores de Mejillones han sido atendidos gracias a la iniciativa.

Servicio de Salud de Antofagasta y Desafío Levantemos Chile.

Al respecto, el alcalde de la comuna, Marcelino

Carvajal expresó que "este proyecto permitirá que 450 personas reciban atención, poniendo fin a una lista de espera que se arrastra por mucho tiempo en nuestro hospital. Agradecemos a Sierra Gorda SCM por este gran trabajo conjunto entre el mundo público y privado".

Por su parte, la subdirectora del área de salud de Desafío Levantemos Chile", Isabel Ortúzar



EL OPERATIVO EN MEJILLONES FUE VALORADA POR EL ALCALDE DE LA COMUNA, MARCELINO CARVAJAL.

agregó que "durante estos quince años de acción, en Desafío Levantemos Chile, hemos reafirmado que la colaboración pública-privada es esencial para poder desarrollar de manera eficiente proyectos que pueden otorgarle nuevas oportunidades a quienes más lo necesitan. La salud también es una emergencia de la cual debemos hacernos cargo e iniciativas como esta, demuestran que si remamos todo hacia un mismo lado, podemos lograr un Chile más justo y más humano".

MARÍA ELENA

De manera paralela, también esta semana se dio la noticia que para la comuna de María Elena y la localidad de Quillagua, una alianza público-privada brindará atención de salud a sus habitantes. Se trata del operativo médico "Unidos por una salud más cercana". Esta iniciativa fue posible gracias a un convenio de colaboración entre la municipalidad de María Elena y SQM Yodo, que considera una inversión de \$400 millones, y que permitirá, en

una primera etapa, realizar un diagnóstico médico a 4.800 personas. Posteriormente, se incorporarán especialidades médicas según las principales necesidades detectadas.

La alcaldesa de María Elena, Viviana Cuello manifestó que "como alcaldesa, para mí es un honor haber impulsado este operativo de salud que nos permite reducir las listas de espera en nuestras comunas. Buscando recursos y alianzas, SQM Yodo y Nutrición Vegetal optó por creer en este proyecto".